

O.J.D.: 14617 E.G.M.: 85000



Fecha: 13/07/2004 Sección: ANDALUCIA

Páginas: 22

El banco celular de Granada será desde el jueves centro nacional

Los investigadores deberán acudir a él para obtener líneas celulares **E**IPP ve un "engaño" que Andalucía no asuma toda la coordinación

REDACCIÓN = MÁLAGA

🗖 l Banco de Células Madre de Granada se convertirá a partir del jueves en él único cen tro nacional de referencia para esta investigación en España, una vez que la ministra de Sanidad Elena Salgado, y el presidente an daluz, Manuel Chaves, firmen e convenio que da el definitivo impulso al proyecto que encabeza Bernat Soria. El banco recibirá a partir del mes de septiembre las primeras líneas celulares con las que comenzarán a trabajar los científicos, y que proceden de Instituto Karolinska de Estocolmo, en Suecia.

Este banco, cuya sede se en cuentra en el Parque de las Cien cias de Granada, será el "nodo central" al que deberán dirigirse los investigadores de toda España El acto

Granada suministrará las líneas celulares a todos los científicos

El presidente de la Junta, Manuel Chaves, y la ministra de Sanidad, Elena Salgado, firmarán el jueves el convenio aprobado el pasado viernes por el Consejo de Ministros y dotado con 9 millones de euros por el que el Banco de Líneas Celulares desarrollado por la Junta en Granada pasa a constituirse en el nodo central del Banco Nacional de Líneas Celulares. Además de almacenar los embriones, establecerá proyectos de investigación y suministrará líneas celulares a los científicos.



El científico Bernat Soria, en su laboratorio.

■ Oña critica a Salud

y al PSOE por montar

"una trama engañosa

y bien organizada" y

beneficiar a Cataluña

al Gobierno por

para obtener las líneas celulares con las que desarrollar proyectos encaminados, entre otros, a encontrar una cura para enfermedades como el Parkinson o la diabetes, según explicó la conseiera de Salud. María

de Salud, María Jesús Montero.

Estos grupos de investigación -hay ya varios en Andalucía y Valencia, y el de Barcelona está en fase de creación—van a trabajar en red,

sin que, hasta el momento, se haya establecido un órgano único de coordinación, según fuentes del Ministerio, lo que deja el Banco de Granada como único

referente nacional hasta el momento en la investigación.

Este aspecto fue duramente criticado ayer por el Partido Popular, cuya portavoz en temas de Salud. Esperanza Oña, acusó al

PSOE y a la Junta de "plantear una trama engañosa y bien organizada" sobre este proyecto al anunciar durante la campaña electoral que Andalucía sería la sede de este cen-

tro nacional de coordinación.

Fuentes de la Consejería de Salud insistieron al respecto, en que el banco andaluz -tercero en el mundo- es, hoy por hoy, el único organismo de carácter nacional en esta materia, por lo que está fuera de cuestión el "liderazgo" andaluz en relación con la investigación con células madre en España. Además, recordaron que Andalucía es, fuera de toda duda, la comunidad con una "estructura" de investigación más sólida, ya que fue la primera en impulsar este proyecto frente a la férrea oposición del Gobierno del Partido Popular.

"Fuimos los primeros en iniciar los procesos legislativos para desarrollar estas investigaciones", apuntó Montero, quien aseguró que este proceso se vio "ralentizado" por la reforma de la Ley de Reproducción Asistida emprendida por el PP. ■